



Dunkerque 23 septembre 2007

Le mot de Véro

"Une fois de plus, on a été gâtés ce dimanche: merci au comité et à notre animateur attitré pour l'organisation!

Le sport, la rigolade, la bonne bouffe mais aussi l'amitié étaient au rendez-vous à Dunkerque! J'ai eu la chance de rencontrer des Naqués avec qui j'ai rarement l'occasion de papoter. C'était évidemment une occasion unique et c'est un des buts de cette journée: sympathiser avec des gens qui ont la même passion, et même connaître leurs proches s'ils ont eu la gentillesse de nous accompagner.

C'est ça aussi, le Nac!

Dunkerque, ce n'est pas loin, ce n'est pas laid (même si tout le monde ne partage pas mon avis, courir sur la digue et le long du port, c'est quand même sympa), les français organisent ça très bien, y avait des encouragements un peu partout (merci aux non joggeurs et aux blessés pour tous ces encouragements!!), des distances sont prévues pour TOUS, et, ... en France, on peut le dire, on mange bien!

Pour moi, c'est à refaire!

Encore merci à tous pour cette belle journée!"